

## **AUDITORIA OPERATIVA**

Estudio y análisis de costos de los vehículos  
de propiedad Municipal año 2012

1.- En el marco del calendario de las Auditorias enunciadas en el ordinario Nº 95 de fecha 8 de Abril de 2012, de este Unidad de Control Interno, se procede a realizar un control del comportamiento de los gastos, análisis de costos de los vehículos de propiedad Municipal año 2012. Para ello se requirió antecedentes.

2.- Se adjunta Auditoria Operativa enunciada.

**ANALISIS:-**

Que del resumen de los costos, valores empleados en las reparaciones de los vehículos, se puede concluir que los valores se elevan considerablemente \$ 13.297.812, valores tomados en los años 2011 y año 2012 sin considerar las mantenciones que son valores mas que nada referenciales y obligatorios que alcanzan a \$ 4.478.513, otro valor importante es la compra de neumáticos alcanzan a \$ 2.659.326, y que en resumen se llega a una cifra de \$ 20.180.651 que deben ser considerados al momento de tomar una determinación, por parte de la Primera Autoridad.

**Conclusión.-**

De este análisis de los antecedentes se puede concluir que es mas sano enajenar los vehículos QUE HAN CUMPLIDO SU VIDA ÚTIL y de acuerdo a lo señalado en el art. 34 de la Ley Orgánica Constitucional de Municipalidades, dado la antigüedad de la flota de vehículos Municipales y, no continuar arrastrando un costo cada día mayor, en este caso es aplicable el principio de eficiencia y eficacia para tomar las determinaciones que se deben consideradas de este análisis, prioritario es paralizar y/o dejar de usar dichos vehículos mas antiguos mientras se provoca el remate de los vehículos producto del presente análisis.

  
I. MUNICIPALIDAD DE CODEGUA  
UNIDAD DE CONTROL INTERNO  
**CARLOS CORREA RIOS**  
DIRECTOR DE CONTROL INTERNO